





SUPAP-FSU / CFDT / CGT : UNE MOBILISATION HISTORIQUE...ET DES ANNONCES INACCEPTABLES DE LA VILLE !

Bravo aux animateurs-trices, REV, ASEM, pour cette mobilisation encore plus massive que lors des grèves précédentes de novembre, décembre et janvier : 250 écoles fermées, plusieurs centaines de collègues au rassemblement hier devant l'Hôtel de Ville. La colère gronde!

Malgré l'immense réussite de ce mouvement de grève, malgré une couverture médiatique inédite pour nos métiers, malgré l'appui de collectifs de parents d'élèves soutenant nos revendications légitimes, les annonces de la Ville sont très loin d'être à la hauteur

Nos trois organisations syndicales **SUPAP-FSU / CFDT / CGT** affaires scolaires ont été reçues en audience une première fois par P. Bloche, des représentant.es de l'exécutif parisien, la DRH et la DASCO mercredi 22 mai. A cette occasion il nous a été annoncé :

- Sur les effectifs, création de 150 postes supplémentaires de titulaires au RSC AAAS 2026 (en plus des 300 déjà actés pour 2025), quelques contrats d'animation à temps incomplets supplémentaires (volume de 50 équivalents temps plein) et 150 contrats à 100% en CDD de deux ans maximums en janvier 2025 (puis retour à la vacation pour les collègues non lauréat.es du RSC entre temps)! C'est une goutte d'eau au regard des milliers d'AAAS illégalement employé.es à la vacation sur postes permanents! La Ville doit revoir sa copie.
- Sur l'expertise éducative, 50 postes en catégorie B pour des collègues AAAS que la DASCO n'est pas en mesure de nommer (CPL, PEEC, académie du climat, cinémathèque, quelques animateurs-trices lecture isolé.es?). C'est une ouverture positive mais très insuffisante. L'intersyndicale demande un calendrier d'accès à la catégorie B de l'ensemble des animateur-trices lecture sur plusieurs années et une augmentation immédiate de la prime à 130 euros mensuels.
- Sur les temps de réunion, 1h mensuelle pour les vacataires, et 5h annuelles pour les ASEM!
 Honteux! les vacataires permanents et les ASEM doivent pouvoir participer à toutes les réunions hebdomadaires d'équipes!
- Sur l'accès à la catégorie A pour les RAE, CTAE, CMFAE, une opération sur 3 ans avec 20 postes par an. La DASCO parle d'un examen professionnel sans aucune concertation préalable avec nos syndicats! Rien de nouveau cette avancée ayant déjà été actée lors de nos précédentes

mobilisations, Nous consulterons les personnels sur les modalités de mise en œuvre, dont la possibilité d'un concours ouvert aux REV. Par ailleurs, un calendrier resserré serait souhaitable.

Et c'est tout ! Pas d'accès à la catégorie A pour les REV, pas d'accès à la catégorie B pour les AAAS et ASEM, pas d'augmentation d'IFSE pour tous.tes, pas d'extension de la prime écoles complexes pour les REV, pas d'augmentation de la prime animateur-trice lecture, pas de prime REP/REP+ pour tous.tes les collègues concerné.es, pas d'extension des contrats d'AREM pour l'hygiène corporelle des enfants sur tous les temps en maternelle, pas de formations diplômantes supplémentaires, pas de postes supplémentaires pour les brigades de remplacement des CASPE ni pour l'accueil des enfants à besoins particuliers, etc...

Notre délégation a signifié son fort mécontentement, ces annonces ne correspondant pas à l'attente légitime des personnels de mesures permettant une réelle amélioration des rémunérations et des conditions de travail. 1 600 AAAS titulaires et 300 REV n'ont à ce stade bénéficié d'aucune revalorisation salariale après 6 mois de mobilisation! Inadmissible!

UN RASSEMBLEMENT MASSIF...PUIS UNE OCCUPATION DE LA DRH

Suite au rassemblement revendicatif des personnels et de parents solidaires (merci pour votre énergie, l'inventivité des slogans, chansons, banderoles et pancartes) plusieurs centaines de collègues sont parti.es occuper la DRH de la Ville pour exiger une audience.

Une délégation de nos trois syndicats a été reçue en fin d'après-midi par le Secrétariat Général de la Ville, les directeurs de cabinet des élu.es, la DRH et son adjoint, la direction de la DASCO. Nous avons relayé l'immense colère des collègues et exigé un RDV rapide et des annonces répondant enfin à l'attente des agent.es.

L'intersyndicale SUPAP-FSU / CFDT / CGT affaires scolaires sera de nouveau reçue par P. Bloche jeudi prochain 30 mai à 14h30 avec l'engagement de la Ville de nouvelles annonces pour les métiers de l'animation.

Nous avons d'ores et déjà indiqué que nous appellerions à une nouvelle mobilisation pendant le Conseil de Paris du 25 au 28 juin si les avancées annoncées lors de cette audience étaient jugées insuffisantes par les collègues.

NE LACHONS RIEN!